

DUO Kermabon / Le Sciellour

Mercredi 25 Juillet à 18h00

Chapelle St Barbe

⊖ **Entrée gratuite** ⊖

Concert de musique traditionnelle de Bretagne. Magali et Yann se connaissent depuis plus de 20 ans. Ils ont travaillé ensemble dans plusieurs conservatoires et collaboré dans différentes formations. Ils ont même enregistré un C.D. pour Dastum bro Ereg "Balade en pays de Lorient" avec leurs compères respectifs.

C'est en 2015 qu'ils décident de se produire en duo et se présentent au trophée roue waroc'h de Plescop. Ils s'y qualifient pour la finale du Kan ar Bobl qu'ils remporteront.

S'ils sont tous les deux très attachés à la musique du pays bas-vannetais, ils proposent durant leurs concerts, une musique principalement à écouter provenant aussi d'autres pays de haute et basse Bretagne.

En juin 2018, est sorti leur premier C.D. « Ar Verjelenn »

